



安全で楽しい夏休みに！

今日で1学期が終わり、明日からは子供たちが楽しみにしている夏休みがスタートします。今日の終業式では、夏休みを過ごす上で3つの約束を子供たちとしました。

一つ目の約束は「命を守る行動をしましょう」です。37日間の夏休みにおいて何よりも大切なことは、交通事故や水の事故などに遭わずに安全に生活することです。防犯、防災も含め、2学期に子供たちが元気に登校できますように、御家庭での声掛けをよろしくお願ひいたします。

二つ目の約束は、「規則正しい生活をしましょう」です。夏休み中も「睡眠」、「食事」、「運動」において、規則正しい生活習慣を意識していると、病気にもかかりにくく元気に過ごせます。また、「午前中に勉強をする」「1日決められたお手伝いをする」「ゲームの時間を守る」など、計画的に過ごすことで、時間の感覚や計画性を養うことができます。低学年のお子様は一人で計画を立てるのは難しいと思うので、一緒に考えていただけたらと思います。

三つ目の約束は、「夏休みならではの経験をしましょう」です。御家族で帰省や旅行を予定されている方はもちろん、家族でゆっくりと過ごしたり、普段会えない親戚の方に会ったりすることも子供たちにとって貴重な経験です。また、長い休みだからこそできる学習として、自由研究や読書に取り組むことも子供たちにとって大事な経験です。ぜひ、保護者の皆様には、子供たちの『貴重な経験プロデューサー』になっていただけたらと願っています。

以上子供たちとの3つの約束ですが、保護者の皆様へのお願いばかり付け足してしまい、申し訳ございません。どうぞよろしくお願いします。なお、学校は8月10日から16日までの閉学期間を除いた平日（8：15～16：45）は業務しておりますので何か御不明なことや御連絡されたいことがございましたらお知らせください。【522-2982】

それでは、8月26日（月）の2学期始業式に、一回りも二回りも大きく成長した子供たちと再会できることを楽しみにしております。

『1学期間、たいへんお世話になりました。』



非行防止教室より

7月1日（月）、玉島警察署の生活安全課の方に御来校いただき、夏休み前の非行防止教室を実施しました。低・中・高学年ごとに時間と会場を分けて、発達段階に合わせた内容について学習しました。特に、夏休み中は予期せぬ事故や事件に巻き込まれることが危惧されるということで、安全な過ごし方について教えていただきました。高学年の児童は、SNSなどの情報機器に関するトラブル防止について重点的に教わりました。どの学年の子供たちも集中して話を聞いていました。

個人懇談お世話になりました

先日は、お忙し中、個人懇談に御来校いただき、ありがとうございました。保護者の皆様とお子様の1学期の学校での様子やがんばりについて共有することができました。2学期以降も更にお子様がもつよさや可能性を最大限に伸ばしていくよう、教職員一同、全力で取り組んで参ります。どうぞ、本校の教育に御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

